



Mecklenburg-Vorpommern
Die Ministerpräsidentin

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Meinungsfreiheit und gesellschaftliche Vielfalt bilden das Fundament unserer demokratischen Gesellschaft. Der Landesregierung ist es ein zentrales Anliegen, den direkten Dialog mit den Menschen im Land zu fördern. Als Ministerpräsidentin ist mir dieser persönliche Austausch besonders wichtig.

Regelmäßig lade ich zu Bürgerforen in unserem Land ein. Diese Tradition möchte ich auch im Jahr 2026 weiterführen. Ihre Fragen, Hinweise, Meinungen und der konstruktive Austausch interessieren mich sehr.

Deshalb möchte ich mit Ihnen in Teterow über die Chancen und Herausforderungen sprechen, die sich aus den aktuellen politischen Entwicklungen für unser Land ergeben.

Ich lade Sie deshalb herzlich ein, bei unserem Bürgerforum

**am Dienstag, den 20. Januar 2026, um 17.30 Uhr,
in der Aula der Europaschule Gymnasium Teterow,
Constantin-Kirchhoff-Straße 6, 17166 Teterow**

mit dabei zu sein.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie um eine Anmeldung. Diese kann im Internet unter www.regierung-mv.de/buergerforum erfolgen.

Mit Ihrer Teilnahme erklären Sie Ihr Einverständnis, dass auf der Veranstaltung erstelltes Bild- und Tonmaterial für Dokumentationszwecke sowie im Rahmen der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Veranstalters eingesetzt werden darf.

Datenschutzhinweise finden Sie unter www.regierung-mv.de/Datenschutz/.

Mit freundlichen Grüßen


Manuela Schwesig